

Ohne Druck

Sportfreunde verlängern Verträge

DINKELSBÜHL (jn) - Fußball-Kreisligist Spfr Dinkelsbühl hat sich mit seinen Trainern Mario Bartels und Rainer Früh auf eine weitere Zusammenarbeit geeinigt.

Die 1. Mannschaft führt die Tabelle der Kreisliga 1 an. Nach 23 Spielen und rund zwei Dritteln der bis ins nächste Jahr verlängerten Saison kommen die Wörnitzstädter auf 57 Punkte. Damit haben sie zwei Zähler mehr als der Zweite Arberg, die weiteren Verfolger aus Mosbach und Wolframs-Eschenbach liegen schon 17 Punkte zurück.

„Mario Bartels arbeitet zur vollsten Zufriedenheit der Verantwortlichen und hat bewiesen, dass er mit seiner Philosophie bestens zur Mannschaft und zum Verein passt“, teilte der erste Spfr-Vorsitzende Helmut Müller mit. „Ohne jeglichen Erfolgsdruck kann er den eingeschlagenen Weg und die Entwicklung der Mannschaft mit Spielern aus dem eigenen Nachwuchs weiterführen.“



Mario Bartels genießt das volle Vertrauen der Dinkelsbühler Vereinsführung. Foto: Martin Rügner

Auch Rainer Früh, Trainer der 2. Mannschaft, die in der A-Klasse 1 auf dem 9. Platz steht, genießt das volle Vertrauen. „Er soll ebenfalls den Verjüngungsprozess fortführen“, so Müller. Die Vorstandschaft der Sportfreunde betont auch das gute zwischenmenschliche Verhältnis mit den beiden Trainern.